

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 310
Karl H o n a y

Wien, am Montag, den 8. Oktober 1928

Jubilare der Ehe. Vergangenen Samstag überreichte in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Julius Linder den Ehepaaren Max und Cäcilie Hoffmann, Adalbert und Martina Jaksch, Hans und Viktoria Jueptner und Karl und Franziska Ratay anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Stadt Wien.

Nicht Auf- und Abspringen! Heute um 9'15 Uhr früh sprang in der Stadtbahnstation Schönbrunn ein 79jähriger Fahrgast von der hinteren Plattform eines vorletzten Wagens eines Zuges der Linie WD ab und stürzte. Er kam mit dem rechten Fuss zwischen das Trittbrett des letzten Wagens und den Perren. Der Wagen musste von der Rüstwagenmannschaft gehoben und dann erst konnte der Verunglückte, der eine erhebliche Rissquetschwunde an der rechten Wade erlitten hat, aus seiner Lage befreit werden. Die durch den Unfall hervorgerufene Störung des Stadtbahnverkehrs dauerte gegen zwanzig Minuten. Dieser Unfall ist ein neuerliches eindringliches Warnungszeichen, das Auf- und Abspringen, insbesondere auf der Stadtbahn, unter allen Umständen zu unterlassen.

Gegen drei Millionen Badegäste in den städtischen Sommerbädern. Wien entwickelt sich allmählich zu einer richtigen Bäderstadt. Im heurigen Sommer standen der Wiener Bevölkerung schon dreizehn städtischen Sommerbäder zur Verfügung, die mit allem Komfort ausgestattet sind und allen Ansprüchen der Badelustigen entsprechen. Ein besondere Augenmerk hat die Wiener Gemeindeverwaltung der Errichtung von Kinderfreibädern zugewendet, deren im heurigen Sommer schon achtzehn der Wiener Jugend zur Verfügung standen. Insgesamt wurden die städtischen Sommerbäder heuer von nicht weniger als 2,786.800 Badegästen aufgesucht. Die Sommerbäder hatten 1,563.800 Besucher und in den Kinderfreibädern tummelten sich 1,223.017 Kinder. Von den Sommerbädern hatten das Gänsehäufel 378.118, das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad auf dem Kongressplatz 254.940, das Strandbad Alte Donau 195.995, das Ottakringer Schwimm-, Sonnen- und Luftbad 157.657 und schliesslich das Sommerbad auf der Hohen Warte 116.477 Besucher. Gegenüber dem vorigen Jahr ist die Zahl der Besucher der städtischen Sommerbäder um ^{rund 700.000} gestiegen. Im vorigen Sommer zählten die Sommerbäder 1,247.823 und die Kinderfreibäder der Gemeinde Wien (elf) 839.776, also insgesamt 2,087.599 Besucher.

Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum. In der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der Volkshalle des Neuen Wiener Rathauses findet morgen Dienstag um 17'30 Uhr eine allgemeine Führung statt.

Ablenkung der Strassenbahnlinien 31, 231 und 331. Wegen Gleisarbeiten bei der Augartenhilfsbrücke werden von Mittwoch an bis auf weiters die Züge der Strassenbahnlinien 31, 231 und 331 in beiden Fahrtrichtungen vom Gaussplatz über die Obere und Untere Augartenstrasse zum Kai geführt.

Mitteilungen aus Statistik und Verwaltung. Dieser Tage ist das 4.-6. Monatsheft, Jahrgang 1928, der Mitteilungen aus Statistik und Verwaltung der Gemeinde Wien erschienen. Das von der Magistratsabteilung für Statistik herausgegebene Heft, das wieder reiches statistisches Material enthält, ist durch den Kommissionsverlag Gerlach und Wiedling zum Preise von zwei Schilling zu beziehen.